El PAN se desmarca de García Luna: 'Nunca militó"

"Si se corrompió, debe pagar", afirma la dirigencia panista en un comunicado;

México se ha convertido en "narcoestado"

Desmarque. A 72 horas de que tido aclaró que el ex funcionario PAN emitió un comunicado en el imputaron. que se deslinda del exsecretario delincuencia organizada. El par- gar", aseveró.

un jurado declaró culpable de nunca ha sido su militante y se Genaro García Luna, "penosanarcotráfico a Genaro García pronunció porque se le castigue, mente tuvo que ser juzgado en Luna, la dirigencia nacional del si incurrió en esos actos que le Estados Unidos, ante la falta de

de Seguridad Pública en el sexe- nario de gobierno de primer ni- y aprovechó para reprochar que nio de Felipe Calderón. García vel que, si se corrompió, debe la procuración de justicia en Mé-Luna fue declarado culpable por pagar por sus actos. En Acción xico no es pareja, pues hay favoun jurado de la Corte de Nueva Nacional estamos convencidos ritismos, dilaciones y componen-York de cargos por nexos con la de que quien la hizo la debe pa- das para proteger y darles impu-

Recordó que, en el caso de capacidad del gobierno mexica-"García Luna fue un funcio- no para hacerlo en nuestro país" nidad a los cómplices.

El PAN se deslinda: García Luna nunca militó en el blanquiazul

"Si se corrompió debe pagar", señala; "hoy lamentablemente en nuestro país existe un narco Estado", afirma el partido

Alejandro Páez Morales Cludad de M

A 72 horas de que un jurado declaró culpable de narcotráfico a Genaro García Luna, la dirigencia nacional del PAN se deslindó del exsecretario de Seguridad Pública en el sexenio de Felipe Calderón. García Luna fue declarado culpable por un jurado de la corte de Nueva York, Estados Unidos, de cargos por nexos con la virtió que tarde o temprano quienes hoy delincuencia organizada y aclaró que el ex funcionario nunca ha militado en el blanquiazul, partido que, sorpresivamente, se pronunció porque se le castigue si incurrió en esos actos que le imputaron.

"García Luna fue un funcionario de gobierno de primer nivel que, si se corrompió, debe pagar por sus actos. En Acción Nacional estamos convencidos de que quien la hizo la debe pagar", aseveró.

Recordó que, en el caso de Genaro García Luna, "penosamente tuvo que ser juzgado en Estados Unidos, ante la falta de capacidad del gobierno mexicano para hacerlo en nuestro país" y aprovechó para reprochar que la procuración de justicia en México no es pareja, pues hay favoritismos, dilaciones y componendas para proteger y darles impunidad a los cómplices.

Sin embargo, la cúpula panista adcometen delitos de asociación delictuosa con el narcotráfico, lo pagarán aquí en México y también en Estados Unidos.

"Hoy lamentablemente en nuestro

blanquiazul.

delito sea juzgado y castigado con todo de que haya trabajado o siga trabajando en cualquier administración o gobierno.

Anunció que seguirá denunciando la complicidad institucionalizada del gobierno morenista que encabeza el presidente López Obrador con la delincuencia organizada en México.

al país", ejemplificó

Sumado a ello —agreó— la estrategia del gobierno de López Obrador de los abrazos a los delincuentes, así como el financiamiento de la delincuencia or-

país existe un narco Estado", sostuvo el ganizada a las campañas de Morena y Meade, lo hubieran juzgado?" de su propio dirigente, ha provocado la La cúpula panista exigió que se haga peor expansión territorial de la deliniusticia y que cualquier servidor o ex- cuencia en México, el más alto involu- El presidente Andrés Manuel servidor público que haya cometido un cramiento del narcotráfico en los procesos electorales y la más alta de violencia el peso de la ley, independientemente nunca antes vista, con el mayor número de homicidios y feminicidios registrados en territorio mexicano.

"En Acción Nacional estamos convencidos de que quien la hizo la debe pagar", recalcó la cúpula panista integrada por el dirigente nacional, Marko Cortés Mendoza; la secretaria general, Cecilia Patrón "Con actos tan claros como que el Laviada; el Coordinador de Diputados fepresidente de la República saludara a la derales, Jorge Romero; el de Senadores, madre de Joaquín "El Chapo" Guzmán, Julen Rementería; el Coordinador Naciouno de los narcotraficantes más sangui- nal de Diputados Locales, Enrique Vargas narios y que han provocado mayor daño del Villar; y el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda •

López Obrador

"¿Si hubiera ganado Anaya o



Tardía reacción de la dirigencia panista.

López Obrador preguntó ayer en su conferencia matutina y enseguida respondió "¿Ustedes creen que si hubiese ganado Anaya o Meade hubieran juzgado a García Luna?", preguntó: "Verdad que sí ha habido cambios, estas cosas no se veían", e insistió en que el exsecretario de Seguridad aporte información "por salud pública".

Insistió en que "no es poca cosa y ojalá García Luna y su abogado ayuden para que García Luna hable no solo porque le podrían reducir el tiempo que va a estar en la cárcel, sino por la salud pública, lo que contribuye a que se vaya purificando la vida pública en nuestro país".